

DMFV

Im Rahmen eines Spitzengespräches in der DMFV-Geschäftsstelle, teilte das anwesende DMFV-Präsidium dem anwesenden DAeC-Präsidenten Klaus Koplin und dem DAeC-Generalsekretär Günter Bertram mit, dass der DMFV nicht Mitglied im DAeC werden wird.

Grundlage dieser Entscheidung war, dass, verglichen mit der bewährten Organisationsstruktur des DMFV, ein Beitritt des DMFV in den DAeC keinen erkennbaren Mehrwert für die im DMFV organisierten ca. 1.300 Modellflugvereine und mehr als 70.000 Mitglieder bringt. Der DAeC bedauert diese Entscheidung außerordentlich, da dieser nach wie vor von der Zukunftsfähigkeit der neuen Struktur zum

FMT 01/2011

Wohle des gesamten Luftsports in Deutschland überzeugt ist. In die sich in Gründung befindliche Bundeskommission Modellflug hätte der DMFV sich aktiv für seine Interessen einbringen können, ohne seine Eigenständigkeit zu verlieren. Ungeachtet dieser Entscheidung versichern sich beide Organisationen wechselseitige Wertschätzung. Das gute Verhältnis beider Verbände zueinander wird nicht zuletzt durch erfolgreiche Kooperationen, wie aktuell z.B. die bundesweite Einführung des Sport-Audits Luftsports dokumentiert. Weitergehende Kooperationen sind mittelfristig angestrebt.

Infos: Deutscher Modellflieger Verband e. V., Tel.: 0228 978500, E-Mail: info@dmfv.de, Internet: www.dmfv.de